
6 Pièces

222 m²

Réf. 3305

915 000 €

Montauroux
Maison à vendre (83440)
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EXCLUSIVITE:  Cette  belle  et  spacieuse  villa,  située  sur  un  terrain  de

5500m2, offre une oasis de paix et de sérénité dans un quartier calme

avec  seulement.  Idéalement  située  à  quelques  pas  de  la  forêt  de

Montauroux  et  à  seulement  5  minutes  en  voiture  du  village,  cette

propriété  allie  la  tranquillité  de  la  nature  à  la  proximité  des

commodités.Au rez-de-chaussée, vous trouverez une entrée spacieuse

menant  à  un  salon  lumineux  avec  une  cheminée,  une  cuisine  ouverte

avec  un  garde-manger,  une  salle  à  manger  avec  accès  à  la  terrasse

couverte, une chambre avec des portes-fenêtres donnant sur la ...

SOLE  AGENCY:  This  beautiful  and  spacious  villa,  situated  on  a  plot  of  5500m2,

offers an oasis of peace and serenity in a quiet neighborhood. Conveniently located

within walking distance of the Montauroux forest and just a 5-minute drive from the

village,  this  property  combines  the  tranquility  of  nature  with  proximity  to

amenities.On  the  ground  floor,  you'll  find  a  spacious  entrance  leading  to  a  bright

living  room  with  a  fireplace,  an  open  kitchen  with  a  pantry,  a  dining  room  with

access  to  the  covered  terrace,  a  bedroom  with  French  doors  opening  onto  the

terrace, and a bathroom with a ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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